

Con proyecto compostaje en Villa Departamental partió mes del medio ambiente

partamental se realizó el lanzamiento ambiente por parte de la municipalidad de San Felipe, donde la Dirección de Protección de Medio Ambiente (Dipma), ha preparado una serie de actividades. Una de ellas, es el comienzo del programa de compostaje en el mismo sector.

raíso, Hernán Raterísticas.

para el Reciclaje que pe». se adjudican. Seña*municipio de la pro-* Felipe, vincia de San Felipe Herrera Caballeresponsabilidad, Departamental jun- Villa departamental mental. Acá traba-

En la multican- • Iniciativa permitirá reducir la canticha de la Villa De- dad de residuos orgánicos que se producen.-

del mes del medio por lo bien ejecuta- to a los profesionales do de los proyectos anteriores y también porque la pro- los equipos de la Dipuesta es interesan-

te», indicó. En este sentido, la autoridad regional valoró «el poder reducir la emisión de residuos orgánicos que terminan en los rellenos sanitarios generando gases actividad que afectan a la atcontó con la presen- mósfera y el cambio cia del Seremi de climático, es un Medio Ambiente de avance. El poder gela región de Valpa- nerar materia orgánica que permita mírez, quien desta- mejorar las áreas có que San Felipe se verdes, que permita ha adjudicado por mejorar la tierra de tercera vez un pro- los mismos macetevecto de estas carac- ros de los habitantes de la Villa Departa-«Queremos feli- mental, creemos que citar a la Municipa- es un avance en melidad de San Felipe jorar la calidad de por este tercer pro- vida de los vecinos y yecto del Fondo vecinas de San Feli-

de la Dipma.

«Agradecer a pma que por tercera vez consecutiva logran adjudicar este proyecto, somos el segundo municipio a nivel regional que tiene este logro en materia de trabajo con la Seremi de Medio Ambiente. Y la política pública de esta administración municipal en materia de medio amcisamente contribuir al cambio. El cambio climático ha tenido efectos bastante perniciosos en nuestra comunidad, y es por ello que nos hemos ocupado con nues-Hernán na», expresó.



En el sector se implementará el proyecto de compostaje

que ha hecho un tra- jamos con los veci- actividades prepaen esta materia y que nos permite hacer efectiva esta política. Este fondo entrega 35 composteras, las que están destinadas a la Villa Departamental, y el municipio, a través de la Dipma, realiza una labor educati-

Asimismo, Sanbiente, ha sido pre- dra Henríquez Astargo, tesorera y secretaria de la Junta de Vecinos de la Villa Departamental, comentó que se ha preparado un plan de trabajo con los propios habitantes del sector, «lo retros vecinos para cibimos con mucha aportar a mejorar felicidad, con mucondiciones chas ganas, garras Por su parte, el medioambientales y queremos empelar que es el único alcalde (s) de San de nuestra comu-zar a trabajar con los vecinos, vamos a En concreto, el tener muchas comque se ha adjudica- ro, sostuvo que este edil (s) agregó que potas para traba- para la rebaja de la do tres proyectos, y proyecto es gracias «estamos muy con- jar. Felices de que basura y cómo traeso ha sido básica- al esfuerzo de resi- tentos de este traba- hayan venido a ver bajarla de mejor mente por su alta dentes de la Villa jo, agradecidos de la Villa Departa- forma».

bajo fundamental nos, sobre las plantas, los gusanos, todas las cosas, vamos a trabajar con todos los vecinos para sacar adelante la Villa Departamental y tener una ciudad más lim-

Finalmente, la directora de la Dipma, Sylvana Vera, señaló que se eligió la Villa Departamental por ser un sector emblemático en la comuna; «hemos decidido decretar el mes del medio ambiente y partimos con esta, a través de este fondo y hemos elegido este donde existe un desafío tanto de los dirigentes y el municipio, de poder generar menos residuos orgánicos

En cuanto a las

radas para el mes del medio ambiente, Vera detalló que «dentro del mes, partimos a Viña del Mar, al jardín botánico, a capacitarnos en los planes de acción de cambio climático; tenemos una charla dirigida a todos los dirigentes de eco residuos y crisis climática; tenemos actividades para el día mundial de los animales; charlas en distintos colegios, charlas de la importancia de los árboles en la ciudad; tenemos la recuperación de espacios, sector emblemático una variedad importante de actividades que estarán difundidas».

> Todas las actividades preparadas para el mes del medio ambiente, están disponibles en las redes sociales del municipio de San Felipe.



Departamental se dio el vamos al mes del medio ambiente en San Felipe